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DELEGACIÓN DELRANCO 

EN RÍO BUENO LAS AUTORIDADES ENTREGARON LOS FONDOS. 

Catorce instituciones 
del Ranco reciben Fondo 
Presidente dela República 
APORTES. Delegado Alejandro Reyes 
destacó apoyo al trabajo comunitario. 

n las comunas de Futro- 
E no y Río Bueno, un total 

de14 organizaciones re- 
cibieron los recursos del Fondo 
Presidente de la República, 
Modalidad Nacional 2024. Se 
trata de aportes que se entre- 
gan através delas delegacio- 
nes presidenciales para uso co- 
munitario. 

La primera entrega se efec- 
tuóen la Casa dela Cultura Flo- 
ra Zaffaroni de Futrono, don- 
de siete dirigentes y dirigentas 
recibieron demanos del delga- 
do provincial (s) Jorge Ríos del 
Río, además del alcalde Fer- 
nando Flández Montecinos, 
concejalas de la comuna, y 
consejeras regionales dela pro- 
vincia, los diplomas que acre- 
ditan la adjudicación de recur- 
sos. 

En Río Bueno, el delegado 
presidencial Regional (s) Ale- 
jandro Reyes Catalán y el alcal- 
de Luis Reyes Álvarez, junto a 
parlamentarios y consejeros 
regionales realizaron lo propio 
paraotras siete organizaciones 
pertenecientes a esa comuna. 

Alrespecto, el delegado Re- 
yes indicó que “como Gobier- 
no del Presidente Gabriel Boric 
estamos junto a las organiza- 
ciones, para que fortalezcan 

ner las puertas abiertas para 
ayudar en los procesos de 
avancecolectivos que fortalez- 
can la vida en comunidad”. 

MOTIVACIÓN COLECTIVA 

Una delassiete organizaciones 
reconocidas en Futrono fue el 
Club Deportivo JIYUKAN IKI- 

RU, dedicado principalmente 
enimpartirentre losjóvenesla 
disciplina del Karate enla co- 
muna lacustre. La presidenta 
de la organización, Nora Mi- 
anda Contreras, puso el énfa- 
sisen que “estos instrumentos 
que entrega el Gobierno son 
tremendamente beneficiosos 
para nosotros, porque consti- 
tuyen una motivación para no- 
sotros como dirigentes, y para 
nuestros jóvenes, en quienes 
tratamos de inculcar valores 
profundos que resignifiquen 
sus vidas. Llevamos 12añostra- 
bajando de este modo, for- 
mando a generaciones dejóve- 
nes, y probando nuestro nivel 
en diversas competencias. Es- 
tosaportes nos ayudan a reali- 
zar esalabor”. os 

  

na solicitud a la minis- 

u tra de Salud Ximena 

Aguilera para que se 
agilice la instalación del nuevo 
escáner del Hospital de La 
Unión, realizó la senadora por 
Los Ríos María José Gatica. 

Así lo anunció la misma 
parlamentaria tras recibir de- 
nuncias de los funcionarios de 

ese recinto asistencial, respec- 

to de la demora en la habilita- 

ción del equipo, que permane- 
ce guardado en una bodega, al 
interior de unoscontenedores, 

sinserutilizado, pues en el hos- 
pital no hay una salaadecuada- 
mente dispuesta para instalar- 
lo y prestar atenciones. 

Según expuso la senadora 
ayer, a sujuicio resulta “impre- 
sentable que un equipamiento 
de ese valor, que tanto costó 
conseguir, hoy se encuentre 
guardado por la incapacidad 
de habilitar un espacio adecua- 

do que cumpla con las especifi- 
caciones técnicas para su fun- 
cionamiento”. 

Agregó que ha “solicitado a 
la ministra de Salud se dispon- 
gan delos recursos para solu- 
cionar esta lamentable situa- 

ción, que obviamente afecta a 
una gran cantidad de usuarios 
del sistema que esperan una 
atención adecuada”. 

Deigual forma la senadora 
Gatica aseguró queel Consulto- 
rio Adosado de Especialidades 
(CAE) habilitado en el Hospital 

Juan Morey mientras se espera 
la construcción de un nuevo 

GENTILEZA PRENSA MARÍA JOSÉ GATICA, 

GATICA DESTACÓ LA PROCLAMACIÓN DE EVELYN MATTHEL, POR RN. 

centro, “no cuenta con los pro- 
fesionales para prestar los ser- 
vicios a la comunidad, ya que 
son cerca de 40 funcionarios 
quese deben contratar para la 
puesta en marcha del recinto 
de salud. A lo anterior se suma 
queexiste un problema de per- 
sonal que, entre otras cosas se 
traduce en que el CAE está tra- 
bajandoa un40% desucapaci- 

  

dadapesarqueseestáarrendan- 
dosutotalidad y existe un pabe- 
ón de cirugía menor que no 
tiene funcionarios”, concluyó. 

SERVICIO DE SALUD 

Ayer no fue posible conocer 
una respuesta oficial de parte 
del Servicio de Salud Los Ríos 

sobre estos temas, pero cabe 
recordar queelescáner fuede- 

Senadora María José Gatica 
pide agilizar instalación del 
escáner en Hospital de La Unión 
DEMORAS. El equipo, que fue derivado desde el Hospital Base, se encuentra ahora 
guardado en una bodega, por falta de una sala adecuada para funcionamiento. 

Apoyo deRNa 
Evelyn Matthei 
e Ayer Renovación Nacional 

proclamó a Evelyn Matthei 
como su candidata presiden- 
cial para 2025. La senadora 
Gatica fue una delas precur- 
sora a del voto mayoritario 
dentro del partido, logrando 
un 85% de apoyo a Matthei. 
“Se están cumpliendo los 
plazos adecuados para esta 
proclamación, lo que nos 
convierte en el primer parti- 

do en entregar oficialmente 
su apoyo a la candidata. Aho- 

ra en más llegó el momento 
de activar nuestro trabajo te- 
rritorial y participar activa- 
mente en lo que será su pro- 
grama de gobierno”, destacó 
la senadora ayer desde el 

Congreso donde se realizó la 
reunión del partido. 

rivado a La Unión desde el Hos- 
pital Base Valdivia y ahora se 
debe elaborar un proyecto pa- 
ra financiar su instalación. 

Respecto del funcionamien- 
to del Consultorio Adosado de 
Especialidades, se ha señalado 
que “funciona según lo presu- 
puestado” y que es probable 
que se realice su inauguración 
oficial duranteenero. “4 

  

UNICA ADA INN 

EN RUTA QUINTUPEU 
ZARPE EL SABADO 15 DE FEBRERO CON TARIFA 2024 
  r 

BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES 
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sutrabajo. Siemprevamos ate- PARA SERVIR A CHILE 

lía plazo de ción de concurso ya inici 

iaa | [Director/a 
NEUMÁTICOS SAN JORGE 

PARA SUCURSAL DE VALDIVIA 
REQUIERE: 

Vendedor de 
Neumáticos 

       
a 

jorgeontine.com 

Servicio Nacion 

ENEE!   
Regional de Los Ríos 

Equidad de Género - SERNAMEG 

Postulación hasta el 20 de enero de 2025 

al de la Mujer y la 

el   
  

SERVICIOCIVIL 

M/N SKORPIOS II 
  

ESTE CRUCERO INCLUYE 

*+CRUCERO DE 2 DIAS Y 1 NOCHE 
+ BAÑOS TERMALES EN LLANCAHUE 

+TODAS LAS COMIDAS 
+CURANTO SKORPIOS 

+ VINOS, TRAGOS Y BEBIDAS 
+ CENA BAILABLE 

  

SKORPIOS 
Flora Quintupew 

  

VALOR POR PERSONA, BASE DOBLE, CUBIERTA ATENAS, M 
PROGRAMA SUJETO A CONDICIONES CLIMATICAS 

CONSULTAS Y RESERVAS: (O) +56 9 5858 4670 
www.skorpiosquintupeu.cl - puertomontt6skorpios.cl 

PUERTO MONTT 

  

    
    

    
¡CETTRAITA

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

12/01/2025
    $240.159
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      14.400
       4.800
       4.800
      34,51%

Sección:
Frecuencia:
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